

※吹き出しへ北方中学校生徒のメッセージです。

あいさつ運動を盛り上げたい。  
北方を「あいさつの町」と言わるようにしたい。

「芭蕉踊り」などの伝統行事が残っている。  
歴史を感じる。大人になっても残したい。



地域の方が優しい。友達も近所の人も  
みんな優しく親切で話しやすい。

小中で合同の行事がしたい。  
小学校に行って勉強を教えてほしい。

高齢者も暮らしやすい思いやりのあるまちにしたい。



※校庭から望む列車。

## 議会だより

2020年5月号

常任委員会	1
一般質問	2
議案・請願審議結果	5
Doors -トピックス-	裏表紙

### 北方中学校

北方中学校の校門脇には、織田信長、豊臣秀吉に仕えた北方出身の武将「長谷川秀一」の碑が設置されています。権力や人におもねることはなく、むしろ言うべきことは言い、誰からも尊敬される人物であったと伝えられています。

### 校長メッセージ

校訓「自主・責任」を常に意識し、実行に移すことのできる生徒の育成を目指しています。また、「北方の子は北方で育てる」という言葉があるように、地域の方々と生徒との距離が近く、しっかりと愛情を受けながら成長しています。(校長 尾関 良彦)

## 3月定例会の概要

3月定例会は、2月28日から3月24日まで26日間の会期で行われました。

- 2月28日の開会日には、一般会計の予算案など38議案と4件の報告が市長から提出されました。
  - 3月5日に9人の議員が市政全般に対する一般質問を行いました。その後、議案と請願書1件を常任委員会に付託しました。
  - 3月11日から16日まで開催した総務・福祉健康・経済教育・建設水道の各常任委員会において、付託された各議案を審査しました。
  - 3月24日の閉会日には、初めに市長から提出された2議案の撤回を承認した後、各常任委員会委員長から審査結果が報告され、討論を経て、市長から提出された36議案を原案どおり可決しました。また、前回からの継続審査を含む4件の請願書については、1件を不採択、3件を継続審査としました。その後、市長から同意議案1件が追加で提出され、同意しました。最後に、一宮市選挙管理委員及び同補充員の選挙を行いました。
- ※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、本会議場及び委員会室での傍聴をお控えいただきました。ご理解・ご協力ありがとうございました。

議案等の内容については、広報一宮4、5ページ及び  
一宮市のウェブサイト(ホームページ)をご覧ください。

ID 1019392 [条例関係]

ID 1028314 [令和元年度(平成31年度)予算]

ID 1033093 [令和2年度予算]

各記事に掲載の ID (7桁の数字) を、市ウェブサイトの「ページID検索」に入力すると、該当記事の情報がダイレクトに表示されます。

ID 1000010 表示